

COMMUNIQUE N° *D/22/2018* MINFOPRA/SG/DDRHE

Le Ministre de la Fonction Publique et de la Réforme Administrative communique:

The Minister of the Public Service and Administrative Reform hereby announces:

Sont déclarés admissibles aux épreuves orales des concours directs du 09 et 10 décembre 2017 pour le recrutement des **personnels dans le corps de la Documentation**, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique.

The following candidates, placed in alphabetic order, are hereby declared successful in the written part of the direct competitive examination of 09th and 10st December 2017 to recruit in the corps of Documentation civil servants.

Il s'agit de:

They are:

1- INSPECTEURS DE LA DOCUMENTATION

a- BIBLIOTHEQUE

N°	MATRICULE	NOMS ET PRENOMS
1.	IDOCN22	ADAMA ISSE
2.	IDOCM23	BAHANE FLORENCE
3.	IDOCY28	DOUME RACHEL HORELLE
4.	IDOCY15	EDZEME EDZEME EDA SIMEON
5.	IDOCF06	ELIMBI SAME GHISLAINE CARINE
6.	IDOCY42	ESSAME MICHELE GERALDINE
7.	IDOCD01	MALELE TAGNE MIREILLE épouse BOGNI
8.	IDOCY07	MASSOUE MARIE SUZANNE
9.	IDOCY47	MOUCHIPKU KOUOGHET HELEN SEPHORA
10.	IDOCF25	MOUTA PATRICIA NJU'U
11.	IDOCR44	NGO LOUNA AMOUGOU AGNES CHRISTELLE

b- MUSEE

N°	MATRICULE	NOMS ET PRENOMS
1.	IDOCY45	DJEUGOUE NGANGOUN GHISLAIN
2.	IDOCE12	MBA AMOUR SIDOINE
3.	IDOCY37	MBOTTE EHODE SALOME

- | | | |
|----|---------|------------------------------|
| 4. | IDOCY13 | NJOKWE CHEGUEP JOSEE LAURA |
| 5. | IDOCY48 | NKOLO MINKO'O EVELYNE CAROLE |
| 6. | IDOCN19 | OUSMANOU HAMADOU |
| 7. | IDOCE09 | SEGUEM SIMO SANDRINE MARINA |
| 8. | IDOCN33 | ZANGUE HABIB STEPHANE |

2- CONTROLEURS DE LA DOCUMENTATION

NEANT, PAS DE CANDIDATURE ENREGISTREE.

Les intéressés sont invités à se présenter à Yaoundé, Ecole Nationale d'Administration et de Magistrature (ENAM), centre unique des épreuves orales, le samedi 10 février 2018 à 07 heures précises, munis de leur carte nationale d'identité et de leur récépissé de dépôt du dossier pour y subir lesdites épreuves.

Candidates are requested to come along with their national identity card and acceptance slip for the oral part of the examination at the National School of Administration and Magistracy, Yaoundé, the only examination centre on Saturday, 10th february 2018 at 7 a.m. prompt.

Yaoundé, le 02 FEV 2018

LE MINISTRE DE LA FONCTION PUBLIQUE
ET DE LA REFORME ADMINISTRATIVE



ANGOUNG Michel Ange